

Punkt 4: Entwicklung des Platzangebotes in Kindertagesstätten
hier: Schaffung neuer Krippenplätze

- hier: 1) Entwicklung in den nächsten Jahren
2) Trägerentscheidung Krippe Neunhof

Beschluss des Jugendhilfeausschusses vom 19.02.2004

- öffentlich –
- einstimmig -

- I. 1) Der Jugendhilfeausschuss stimmt der Schaffung der zum Krippenbedarfsplan der Regierung von Mittelfranken angemeldeten zusätzlichen Krippengruppen zu.
- 2) Der Jugendhilfeausschuss beschließt, dem Kinderhaus Nürnberg e.V. die Betriebsträgerschaft der Krippe an der Wind / Neunhof zu übertragen.

II. J

Der Vorsitzende
I.V.

Förther
Bürgermeister

Mielenz
Berufsmäßige Stadträtin

Legler
Schriftführerin